



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Eine Chemikalienregulierung muss mit Augenmaß und mit Blick auf die Praktikabilität erfolgen.

Stand vom 27.06.2025 09:09:25 bis 06.08.2025 16:36:36

Angegeben von:

Wirtschaftsverband der deutschen Kautschukindustrie e.V. (wdk) (R000958) am 24.06.2024

Beschreibung:

Der wdk setzt sich allgemein für eine Chemikalienregulierung mit Augenmaß ein. Die Interessenvertretung zielt auch auf eine Integration chemischen Recyclings als nachhaltige Technologie im regulatorischen Rahmen sowie die Sicherstellung einer Konsistenz zwischen bestehenden und neuen Regelwerken.

Betroffene Interessenbereiche (4)

Immissionsschutz [alle RV hierzu]

Industriepolitik [alle RV hierzu]

Kleine und mittlere Unternehmen [alle RV hierzu]

Nachhaltigkeit und Ressourcenschutz [alle RV hierzu]

Zu diesem RV abgegebene grundlegende Stellungnahmen/Gutachten (3)

1. [SG2406170040](#) (PDF - 2 Seiten)

Adressatenkreis:

Versendet am 17.05.2024 an:

Bundesregierung

Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK) (20. WP)
[alle SG dorthin]

2. [SG2503310017](#) (PDF - 3 Seiten)

Adressatenkreis:

Versendet am 21.02.2025 an:

Bundesregierung

Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL) (20. WP)
[alle SG dorthin]

3. [SG2503310024](#) (PDF - 2 Seiten)

Adressatenkreis:

Versendet am 24.02.2025 an:

Bundesregierung

Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, nukleare Sicherheit und
Verbraucherschutz (BMUV) (20. WP) [alle SG dorthin]

Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK) (20. WP)
[alle SG dorthin]